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Informationen rund um den Verein  

IN DIESER AUSGABE 

____ 

Neustart Newsletter  

Der TuS möchte gern seine 

Mitglieder wieder 

regelmäßig informieren. 

____ 

Der neue Vorstand  

Im März 2024 wurde ein 

neuer Vorstand gewählt.  

____ 

Vereinsscheine  

Der TuS hat wieder sehr 

erfolgreich REWE-

Vereinsscheine gesammelt. 

 

 

  

„Neustart“ Newsletter 

Liebe TuS-Familie, 

 

viele Jahre lang gab es für unsere Mitglieder in Heftform Informationen 
aus dem Verein und den einzelnen Abteilungen. Diese „Tradition“ 
möchte ich gern als neuer Vorsitzender des Vereins wieder aufgreifen 
und Ihnen in unregelmäßigen Abständen einen Newsletter per E-Mail 
zusenden. Beteiligen Sie sich gern an den Inhalten und teilen Sie mir 
mit, was Sie interessiert und worüber Sie hier lesen möchten. 

Ich freue mich auf Ihre Nachrichten. 

 

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien einen wunderbaren Sommer! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr 
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Mika Linder, Lucas Melzig, Matthias Itzwerth, Dr. Volker Leisner, Johannes Sonnenberg, Jonas 

Gördes (von links) 

Neuer Vorstand gewählt 

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des TuS 1882 
Opladen am 22. März wurde Matthias Itzwerth einstimmig als 
Nachfolger des langjährigen Vorsitzenden Dr. Volker Leisner zum 
neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Der 2. Vorsitzende Lucas Melzig 
wurde für weitere drei Jahre wiedergewählt. Johannes Sonnenberg 
wurde zum neuen Schatzmeister gewählt. Komplettiert wird der 
Vorstand durch Jonas Gördes (Jugendwart), Mika Linder 
(Pressewart), die Abteilungsleitungen Handball (Frank Welte), 
Schwimmen (Saskia Gilles), Basketball (Goran Tadic), Volleyball (Ralf 
Hinkens), Leichtathletik (Andrea Deml-Schaumann) und 
Badminton/Turnen/Tanzen (kommissarisch Majka Welte). Beisitzer 
sind Dominique Krzywdzinski, Alexander Dederichs und Ulf 
Lembcke. 

Wir wünschen den Verantwortlichen viel Erfolg bei ihrer Arbeit! 
 

 

 

Abteilungsleitung gesucht 

Möchten auch Sie sich etwas stärker in die Vereinsarbeit einbringen 
und Teil des Vorstands werden? Die Abteilungsleitung Badminton/ 
Turnen/ Tanzen wird aktuell lediglich kommissarisch durch unsere 
Geschäftsführerin Majka Welte wahrgenommen. 

Melden Sie sich bitte gern direkt in der Geschäftsstelle, wenn Sie 
weitere Informationen über die Art der Tätigkeit benötigen. 

Unser Verein lebt vom Ehrenamt – werden Sie ein Teil davon! 
 

 

 

Name gesucht 

Für die aktuelle 
Premierenausgabe des 
Newsletters wurde schlicht 
„TuS 1882 Newsletter“ 
gewählt. Dieser Name muss 
jedoch keinen Bestand 
haben. Vielleicht haben Sie 
eine gute kreative Idee, wie 
zukünftig unser Newsletter 
genannt werden soll. 

Schreiben Sie mir einfach 
eine E-Mail mit Ihrer Idee. 
Der Vorstand wird unter 
allen Einsendungen eine 
Auswahl treffen. Und 
vielleicht erscheint der 
zweite Newsletter bereits 
unter diesem Namen. 

Aktuell kein Reha-Sport 

Es war sicherlich nicht allen 
Mitgliedern bekannt, dass 
der TuS 1882 auch Reha-
Sport in seinem Angebot 
hat(te). Leider mussten wir 
dieses Angebot zum 
01.07.2024 einstellen. 

Sollten Sie jemanden 
kennen, der Interesse an 
einer Zusammenarbeit in 
diesem Bereich mit unserem 
Verein hat, stellen Sie doch 
bitte den Kontakt mit unserer 
Geschäftsstelle her. Von dort 
werden die weiteren 
Gespräche geführt. 

Vielen Dank. 
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Ehrungen 

Bei der Mitgliederversammlung am 22.03.2024 wurden auch unsere Jubilare mit einer Urkunde, einer 
Stecknadel und einer Flasche Sekt geehrt: 

 

25 Jahre Mitgliedschaft: Peter Naggert 

 

40 Jahre Mitgliedschaft: Barbara Heide, Lieselotte Krahforst, Barbara Müller, Peter Rösgen 

 

50 Jahre Mitgliedschaft: Hans-Ulrich Walter 

 

60 Jahre Mitgliedschaft: Bernd Esser, Gudrun Esser 

 

70 Jahre Mitgliedschaft: Helga Schopen 

 

Allen Jubilaren HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH und alles Gute sowie viel Gesundheit für die Zukunft bei 
uns im TuS 1882 Opladen. 

 

 

 

Der TuS 1882 ist jetzt auch auf WhatApp 

Wir haben einen eigenen WhatsApp-Kanal. Dort findet ihr Informationen 
über den Verein, einzelne Abteilungen oder weitere sportliche 
Informationen. 

Abonniere den Kanal TuS 1882 Opladen e. V. auf WhatsApp: 

https://whatsapp.com/channel/0029VafRNle23n3lYO4JEI3w  

 

  

https://whatsapp.com/channel/0029VafRNle23n3lYO4JEI3w
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Tom, wir sagen DANKE… 

Abschlussinterview mit BFD‘ler Tom Pawlitzek 

Tom Pawlitzek absolviert aktuell beim TuS 1882 seinen 
Bundesfreiwilligendienst (BFD). Jedes Jahr machen in Deutschland 
rd. 80.000 junge Menschen einen freiwilligen Dienst. Im Interview 
mit unserem Pressewart Mika Linder gewährt er spannende 
Einblicke in die Arbeit als BFD‘ler und seine Zeit beim TuS 1882 
Opladen. 

 

 

Hallo Tom, wie geht es Dir und wie findest du bisher den BFD beim TuS? 

Tom: Mir geht es sehr gut, danke. Der BFD beim TuS 1882 Opladen hat mir bisher sehr gut gefallen. 
Es ist eine bereichernde Erfahrung, sowohl im sportlichen Bereich als auch in der Arbeit mit Kindern. 
Die Vielfalt an Aufgaben und die Möglichkeit, meine Leidenschaft für den Handball einzubringen, 
machen den BFD für mich sehr erfüllend. 

Wie sehen Deine Aufgaben so aus? Was macht Dir besonders Spaß? 

Tom: Meine Aufgaben sind sehr vielfältig. Dazu gehört das Leiten von AGs an Grundschulen, das 
Training von Handballmannschaften, die Organisation von Sportveranstaltungen sowie die 
Unterstützung bei der Leichtathletik, Basketball und Schwimmen. Außerdem helfe ich bei der 
Organisation und Durchführung der Heimspieltage der 1. Herrenmannschaft. Besonders Spaß 
macht mir das Training mit den Kindern und Jugendlichen, da ich dabei direkt miterleben kann, wie 
sie Fortschritte machen und ihre Freude am Sport entdecken. 

Was war bisher Dein persönliches Highlight? 

Tom: Mein persönliches Highlight war die Organisation und Durchführung des Oster-
Handballcamps für Kinder in diesem Jahr. Es war eine großartige Erfahrung, dieses Event zu planen 
und umzusetzen. Die strahlenden Gesichter der Kinder und ihre Begeisterung für den Handball 
haben mir gezeigt, wie wertvoll solche Veranstaltungen sind. 

Du hast im letzten September mit dem BFD begonnen. Wie kam es denn überhaupt dazu und 
wieso hast du Dich dafür entschieden? 

Tom: Ich habe mich für den BFD entschieden, weil ich nach meinem Schulabschluss eine sinnvolle 
Tätigkeit im sportlichen Bereich ausüben wollte. Der TuS 1882 Opladen war für mich die perfekte 
Wahl, da ich den Verein schon lange kenne. Der BFD bietet mir die Möglichkeit, meine sportlichen 
Interessen und meine Freude an der Arbeit mit Kindern zu kombinieren. 

Wie sieht eine „typische“ Woche bei Dir aus? Oder hast du Woche für Woche andere 
Tätigkeiten? 

Tom: Eine typische Woche umfasst die Vorbereitung und Durchführung von Sport-AGs an 
Grundschulen, Trainingseinheiten mit den Jugendmannschaften und die Teilnahme an Spieltagen 
am Wochenende. Obwohl es eine gewisse Routine gibt, ist jede Woche auch durch neue 
Herausforderungen und Aufgaben geprägt, was die Arbeit sehr abwechslungsreich macht. 
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Du bist selbst als Spieler in der 2. Herrenmannschaft des TuS im Handball aktiv und kennst 
den Verein schon sehr lange. Gab es für Dich denn trotzdem auch neue Sachen zu entdecken 
und kennenzulernen? 

 

Tom: Ja, definitiv. Obwohl ich den Verein schon lange kenne, habe ich durch den BFD viele neue 
Einblicke gewonnen. Besonders die organisatorische Seite und die Arbeit im Hintergrund waren für 
mich neu und sehr interessant. Auch die intensive Zusammenarbeit mit den Grundschulen hat mir 
neue Perspektiven eröffnet. 

Was gehört denn sonst noch zu einem BFD? Pflichtseminare? 

Tom: Genau. Zu einem BFD gehören drei Pflichtseminare, in denen wir uns mit verschiedenen 
Themen auseinandersetzen, die für unsere Arbeit relevant sind. Diese Seminare bieten eine gute 
Gelegenheit zum Austausch mit anderen Freiwilligen und zur persönlichen Weiterentwicklung. 

Ist der BFD in einem Sportverein etwas, was Du auch anderen jungen Menschen empfehlen 
würdest? 

Tom: Ja, auf jeden Fall. Ein BFD in einem Sportverein bietet die Möglichkeit, praktische Erfahrungen 
zu sammeln, soziale Kompetenzen zu entwickeln und sich sportlich weiterzuentwickeln. Es ist eine 
tolle Möglichkeit, nach der Schule erste berufliche Erfahrungen zu sammeln und gleichzeitig etwas 
Sinnvolles zu tun. 

Speziell auf den TuS bezogen: Was macht es für Dich besonders, dass du den BFD speziell 
beim TuS absolvierst? 

Tom: Der TuS 1882 Opladen ist für mich besonders, weil ich eine lange persönliche Verbindung 
zum Verein habe. Die familiäre Atmosphäre, das Engagement der Vereinsmitglieder und die 
Möglichkeit, meine Leidenschaft für den Handball zu teilen, machen den BFD beim TuS für mich zu 
etwas Besonderem. 

Nun neigt sich Dein BFD dem Ende entgegen und es sind nur noch anderthalb Monate. Hast 
du schon eine Idee, wie es für Dich jetzt weitergeht? Bleibst Du im Verein weiter aktiv? 

Tom: Ja, ich plane, weiterhin aktiv im Verein zu bleiben. Ich möchte mich auch nach dem BFD 
ehrenamtlich engagieren und eventuell weiter Traineraufgaben übernehmen. Parallel dazu möchte 
ich ein Studium oder eine Ausbildung im wirtschaftlichen/kaufmännischen Bereich beginnen. 

Vielen Dank für diese spannenden Einblicke in Deine BFD-Zeit. Wir wünschen Dir für den 
restlichen BFD und die Zeit danach alles Gute und hoffen, dass Du weiterhin ein Teil unserer 
TuS-Familie bleibst. 
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8.208 Vereinsscheine für den TuS 1882 
Opladen - ein großes Dankeschön an alle 
fleißigen Scheine-Sammler und Sammlerinnen 

Auch in diesem Jahr hatten sich die Opladener für 
die Teilnahme an der REWE-Aktion „Scheine für 
Vereine“ entschieden, die einen Beitrag zur 
Unterstützung der Amateur-Sportvereine in 
Deutschland leistet und es ermöglicht, nach 
erfolgreicher „Sammel-Zeit“ diverse Materialien 
aus dem Prämienkatalog für den Vereinssport 
anschaffen zu können. 

Pro 15 € Einkaufswert erhielten alle REWE-Kunden 
an der Kasse einen sogenannten Vereinsschein, 
der anschließend mit dem angebrachten QR-
Code den teilnehmenden Sportvereinen 
zugeordnet und dadurch eingelöst werden 
konnte 

 

Mit Ablauf der Aktion wurden unserem TuS 1882 insgesamt 8.208 Vereinsscheine zugeordnet - ein 
neuer Vereinsrekord!  

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Menschen, die den TuS 1882 Opladen in den vergangenen 
Wochen so tatkräftig unterstützt haben! 

Aus dem Prämienkatalog können nun für die Abteilungen des TuS wieder neue Sportgeräte und weitere 
Utensilien für den Trainingsbetrieb angeschafft werden. 

TuS Go! 

 

 

Welche Geschichten verbinden Sie mit dem  
TuS 1882? 

Für die folgenden Aufgaben des Newsletters suchen wir 
Ihre Geschichten, die Sie als Aktive oder als Eltern mit 
dem TuS erlebt haben. Spannende Fahrten, erfolgreiche 
Wettkämpfe, tolle Gemeinschaften. Schreiben Sie mir 
und fügen Sie gern ein Foto bei. Mit Zusendung geben 
Sie Ihre Zustimmung für eine Veröffentlichung. 

E-Mail: matthias.itzwerth@tus1882opladen.de  

 

 

… und so erreichen Sie uns: 

Unsere Geschäftsstelle befindet sich auf der Wilhelmstr. 16 in 51379 Leverkusen-Opladen. 

Tel.: 0 21 71 - 2 76 66 

E-Mail: geschaeftsstelle@tus1882opladen.de 

Öffnungszeiten: Dienstag und Donnerstag von 9 bis 11 Uhr 

 

V. i. S. d. P.: Matthias Itzwerth (TuS 1882 Opladen e. V.) 

Verteiler: Mitglieder des TuS 1882 Opladen e. V. per E-Mail 

mailto:geschaeftsstelle@tus1882opladen.de

